

SÁBADO 27

Verde Feria, Misa de Santa María Virgen MR, p. 913 (905) / Lecc. II p. 607 LH, Vísperas I del domingo: Semana I del Salterio Tomo III: pp. 745 y 609; Para los fieles: pp. 472 y 407 Edición popular: pp. 13 y 473

Otros santos: Celestino I, XLIII Papa; Jorge. Aurelio. Natalia. Félix y Liliosa, mártires. Beata María Magdalena (Margarita) Martinengo, religiosa de la Orden de las Clarisas Capuchinas.

SANTOS JORGE, AURELIO, NATALIA, FÉLIX Y LILIOSA (852). Mártires. Estos santos, titulares en el Santoral de hoy, murieron víctimas de la persecución de los musulmanes desatada durante el emirato de Abderramán II (790-852) en Córdoba, en la provincia hispánica de Andalucía. El acoso contra los cristianos era permanente y a quienes capturaban eran sometidos a crueles torturas. AURELIO, nació en el seno de una familia musulmana de abolengo; quedó huérfano en su niñez y creció bajo la tutela de una tía cristiana, quien le evangelizó. Cursó estudios de leyes y literatura árabe. Sin mayores datos, se tiene constancia de que conoció a una joven islamita llamada Sabigótona o Sabigota, a quien convirtió al cristianismo y en su bautismo adoptó el nombre de NATALIA, ambos pertenecieron al grupo de discípulos de san Eulogio, obispo de Córdoba (11 de marzo) y formaron un matrimonio modelo que era respetado en los altos círculos de la sociedad cordobesa. Al intensificarse la cacería de cristianos fueron apresados cuando estaban en su hogar acompañados del matrimonio formado por FÉLIX, primo de Aurelio, y LILIOSA, en la reunión también se encontraba un monje de origen sirio llamado JORGE, quien era limosnero del monasterio de San Sabas, ubicado en Jerusalén, y a quien Aurelio había brindado hospedaje. Todos fueron llevados ante el gobernador musulmán, a Jorge, por ser extranjero se le ofreció salir del territorio, cosa que no aceptó; a los esposos se les trató de convencer de renunciar a su fe a cambio de su vida, al no aceptar fueron decapitados en unión con el monje. Su veneración es inmemorial.